
EMERGENCIA EN VERACRUZ

FHB desaparecería fraccionamiento Floresta para
garantizar la integridad física de sus habitantes
¦Elgobernador Fidel HerreraBel

trán dio a conocer que este mar
tes planteará al Gobierno Federal la
posibilidad de adquirir las dos mil
8 30 viviendas del fraccionamien
to Floresta a fin de encontrar so

lución al problema de inundación
que se presenta año con año de
bido a que se asienta en un vaso
regulador

Mencionó que hoy se reúne con
el secretario de Hacienda Ernesto
Cordero Arroyo para tratar de en
contrar un camino de manera or

ganizada por la necesidad de ha

cer la reubicación de quienes han
perdido su patrimonio porque vi
ven en un vaso lagunar donde los
niveles de agua han subido y no
tienen una solución hidráulica

Enfanzó que la solución dramá
tica y de fondo es desaparecer el
fraccionamiento es decir com
prar las casas aunque no es senci
llo porque requiere de muchos re
cursos por lo que se busca encon
trarlos en el presupuesto federal

Durante la reunión que sostuvo
con los habitantes de esta área les
explicó que se cuenta con el res

paldo del Colegio de Valuadores
para hacer los avalúos de los que
voluntariamente quieran vender
sus propiedades para que casa que
se compre se derrumbe para que
la zona vuelva a ser un lago

Señaló que con los efectos del
cambio climático esta medida sin
duda será una solución que daría
tranquilidad

Calificó de error la construc
ción de viviendas sobre humeda

les hace 50 años ya que a la fecha
no tiene solución a pesar de haber
se realizado importantes obras
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